

Auch, le 12 avril 2024

FICHE PRESSE

Relais de la Flamme Olympique Intervention de Philippe Dupouy, Président du Département

« Dans un peu plus d'un mois, le 18 mai prochain, le Département du Gers aura le privilège d'accueillir la flamme olympique dans ce qui s'annonce être un grand moment de fête populaire.

Je sens monter la flamme de l'enthousiasme autour de cette journée dans les villes, le milieu associatif et chez les Gersoises et Gersois que je rencontre. Le milieu scolaire et éducatif se mobilise également avec « Génération 2024 » et la mise en place d'actions en comme les « semaines olympique et paralympique » ou un relais de la flamme organisé par l'UNSS d'Auch.

Cette ferveur nous conforte dans notre choix d'accueillir cet événement pour célébrer les valeurs du sport et de l'olympisme et rendre ainsi hommage aux sportifs, éducateurs et encadrants qui consacrent une grande partie de leur temps pour faire vivre la pratique du sport dans le Gers. J'ai tenu à ce que les porteurs de flamme choisis par notre collectivité soient à l'image de la richesse et de la diversité des pratiques sportives du Gers.

Les animations proposées par les villes étapes mettront à l'honneur la richesse de notre tissu associatif, de notre mode de vie et de notre culture.

Contrairement à ce qu'affirmaient certains ici en avançant certains chiffres, les frais d'animation portés par le Département sont ceux inscrits dans le présent rapport. Le montant global s'élève ainsi à 7 000€.

Le jeu, ou plutôt les jeux, en valent la chandelle, je vous l'assure ! »

- Philippe Dupouy, Président du Département